



ASSOCIATION
SYLVIE VARTAN
POUR LA BULGARIE

Le 11 décembre 2009

Chers amis adhérents,

2009 a été une année riche en événements, en particulier grâce au concert de Sylvie à Sofia le 28 octobre dernier où de nombreux adhérents étaient présents. A ce propos Stéphane Caron nous donne un chèque de 1221 euros qui est le bénéfice réalisé sur le voyage du groupe de fans suite à une super négociation de dernière minute ; Sylvie les en remercie vivement. Fanny nous montre les nombreux journaux et nous lit des extraits plus qu'élogieux sur le spectacle et sur Sylvie. Nous y reviendrons puisque un DVD sur une émission bulgare de 1 heure consacrée à Sylvie sera édité avec sous titres français pour être vendu au profit de l'association au prix de 30 euros + frais d'expédition.

Mais venons en au compte rendu de notre assemblée générale qui s'est tenu à Paris le 13 novembre dernier dans une ambassade en attente d'ambassadeur !

Une assemblée moins nombreuse que les années précédentes : 65 personnes à jour de leur cotisation ainsi que 35 pouvoirs, qui s'est déroulée dans un climat très convivial.

Sylvie souhaite la bienvenue à l'assemblée avec une attention particulière pour ceux qui sont venus en Bulgarie, ce qui, dit elle, l'a beaucoup touché. Elle est heureuse de constater que 2008 a été une bonne année avec 2000 euros de dons en plus qu'en 2007, et ce malgré la crise. En Bulgarie il y a des progrès de fait mais, comme le dit Fanny, on est encore loin de l'Europe, même si le pays est plus optimiste avec le nouveau gouvernement.

Sylvie nous présente Rouja Lazarova qui vient d'écrire un livre bouleversant sur la Bulgarie et que Sylvie recommande vivement à tous : il s'agit de Mausolée ; édité chez Flammarion et qui raconte la dureté de la réalité bulgare.

Monique nous présente les comptes 2008 : 32997 euros de dons dont 20566 euros venant des adhérents. Nous avons acheté pour 26498 euros de matériel médical (2 berceaux bleus pour Gorna Oriahovitsa et Targoviste et 1 hotte à flux laminaire pour Sofia) ainsi que donné un acompte de 8838 euros pour 2009. Un don de 2000 euros a été fait à l'institut Pasteur.

Jean marc remarque qu'avec les 3 berceaux bleus achetés en 2009, nous en avons installé 36 au total. Sylvie dit que même si on se sent un peu frustré de faire encore la même chose avec les berceaux bleus, c'est ce dont la pays a le plus besoin.

Attitudes avec Christian Cazalot et Alain Luyé et Manuel Corbet avec les cartes de vœux sont nos plus gros contributeurs pour 2008.

La guitare dédicacée par David est enfin remise aux gagnants de la tombola Mr et Mm Mus , ce qui permet à Jean Marc d'annoncer une nouvelle tombola à l'occasion de l'Olympia en mars prochain.

Sylvie et Tony nous annonce un don de 20.000 Dollars qu'ils vont faire envoyer des USA . Nous passons au vote où le budget 2008 est approuvé. L'assemblée se dirige dans le salon voisin pour le cocktail comme à l'accoutumée.

Je profite de l'occasion pour vous souhaiter ainsi qu'à vos proches de joyeuses fêtes de Noël ainsi qu'une excellente année 2010 et surtout pour vous remercier de votre générosité qui nous permet toutes ces actions en faveur des enfants bulgares.

Jean Marc SAGNES
Secrétaire Général